

Sehr geehrter Herr Dr. Schmolke,

am 23.07.2008 haben wir den Verein "Interessengemeinschaft ehemaliger DDR-Flüchtlinge e.V." in Point Alpha gegründet. Wir hatten bewußt diesen Ort gewählt.

Anliegend finden Sie:

- die Pressemitteilung vom Tage der Vereinsgründung. Die ist natürlich viel zu lang, aber wir als Neulinge wußten damals noch nicht, daß die kurz sein müssen. Aber es ist immerhin erstaunlich, daß wir damals schon recht gut Bescheid wußten.
- Berichte in der Regionalpresse über die Gründung
- Ein Artikel der Kirchenzeitung "Tag des Herrn", der kurze Zeit später Bezug nahm.
- 2 Fotos, die an jenem Tag entstanden sind

MfG,

Jürgen Holdefleiß